

No Alineados condenan en Unesco hostilidad israelí contra Palestina



París, 15 oct (RHC) El Movimiento de Países No Alineados (Mnoal) rechazó, en el Consejo Ejecutivo de la Unesco, las amenazas y agresiones de Israel contra Palestina e instó a la comunidad internacional a reclamar su cese.

Condenamos las repetidas y provocativas declaraciones de anexión de los asentamientos ilegales en los territorios palestinos ocupados, incluyendo Jerusalén Oriental, el Valle del Jordán y Hebrón, señaló en el debate general del Consejo el embajador, Héctor Constant, delegado permanente de Venezuela, país que preside el movimiento.

A nombre de la agrupación de 120 Estados creada en 1961, el diplomático también repudió la hostilidad israelí en torno a la mezquita de Al-Aqsa, tercer sitio más sagrado para los musulmanes después de La Meca y Medina, y otros como el poblado de Battir, cuyo paisaje cultural fue declarado en 2014 por la Unesco Patrimonio de la Humanidad.

El Mnoal insta a la comunidad internacional, y en especial a la directora general de la Unesco, Audrey Azoulay, a recordarles a los ocupantes sus obligaciones bajo el Derecho Internacional, subrayó.(Fuente:

[PL\)](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/204957-no-alineados-condenan-en-unesco-hostilidad-israeli-contra-palestina>



Radio Habana Cuba